

Cycle Ciné Citoyen Le 2 avril



Projection du film

Au pays du nucléaire

de Esther Hoffenberg (France, 2009, 74 min)

La presqu'île du Cotentin, en Normandie, est la région la plus nucléarisée de la planète. Avec humour et sérieux, la réalisatrice voyage dans les méandres d'un secret bien gardé : le nucléaire et le retraitement de ses déchets. En interrogeant à la fois les habitants et les représentants politiques, associatifs et industriels, elle dévoile les nombreux aspects d'une réalité angoissante, aussi invisible qu'irréversible. Que signifie vivre avec le nucléaire ? Nous voici au cœur d'une des préoccupations écologiques et politiques majeures de ce millénaire.

Suivi d'un débat

En présence de :

Esther Hoffenberg, réalisatrice du film

Françoise Zonabend, anthropologue, auteure de *La Presqu'île au nucléaire*.

À 20h30



Des films pour questionner le monde

Ouvert à tous

Espace Reuilly - 21, rue Hénard

M° Montgallet / Bus 29 ou 46